



LOGEMENT

## Logement social : signature du Pacte engageant

Face au défi de la crise de l'habitat, Antibes Juan-les-Pins et Vallauris Golfe-Juan ainsi que la Communauté d'Agglomération Sophia Antipolis ont souhaité répondre aux attentes de leurs concitoyens en matière de logement social.

*Publié le 22 décembre 2020*

**Face au défi de la crise de l'habitat** les Communes d'Antibes Juan-les-Pins et de Vallauris Golfe-Juan ainsi que la Communauté d'Agglomération Sophia Antipolis ont souhaité répondre aux attentes de leurs concitoyens en matière de logement social et, simultanément, aux exigences de la Loi Elan qui vient organiser la restructuration du secteur HLM.

**Situées au coeur de zones tendues**, Antibes Juan-les-Pins, Vallauris Golfe-Juan et la CASA ont voulu se doter d'un **outil puissant** à travers ce **Pacte Engageant pour la Solidarité Urbaine et le Logement Social** avec la société **Erilia**.

Ce Pacte Engageant pour la Solidarité Urbaine et le Logement Social se veut une **réponse originale et innovante à la crise du logement sur le littoral méditerranéen**, par lequel Collectivités et bailleur contractualisent des objectifs sociaux de long terme, s'inscrivant ainsi pleinement dans le cadre des politiques publiques de l'Habitat.

Ce pacte représente :

- la construction de **2 700 logements neufs** sous dix ans,
- **441 logements** prévus en réhabilitation pour 2 000 familles locataires de la SAH
- Au total, ce sont **près de 500 millions d'euros sur 10 ans** qui seront investis sur le territoire de la CASA



+ d'informations sur le logement social sur <https://www.agglo-sophiaantipolis.fr/vivre-et-habiter/se-loger-et-habiter>